



## Film Horor Terbaru 'Oddity' Membuat Penonton 'Berteriak' dan Raih Nilai Tertinggi di Rotten Tomatoes

### Description

Film Horor "Oddity" Diluncurkan di AS dengan Pujian Hampir Universal

Sebuah film horor baru yang "menakutkan" baru saja dirilis di AS dan mendapat pujian hampir universal dari para kritikus. "Oddity," sebuah film independen yang berkisah tentang seorang medium buta yang berduka atas kematian saudari kembarnya, dirilis di AS pada Jumat (19 Juni). Film asal Irlandia ini, yang ditonton dengan antusias oleh penonton dan direkomendasikan di media sosial, saat ini memiliki rating positif 98 persen di situs agregator ulasan Rotten Tomatoes.

### Reaksi Para Penonton

Para penonton membagikan pendapat mereka tentang film ini di Twitter. Satu orang menulis, "Oddity adalah film paling menakutkan tahun ini tanpa ragu. Saya berteriak begitu keras selama satu adegan... Saya bahkan tidak tahu sebuah film horor masih bisa membuat saya bereaksi seperti itu! Sungguh menakutkan, saya sangat suka." Sementara orang lain mengatakan, "Oddity benar-benar menakutkan. Film horor termenakutkan tahun ini sejauh ini."

### Kesimpulan

"Oddity" yang disutradarai oleh Damian McCarthy, saat ini belum memiliki tanggal rilis di UK, namun diikuti dengan berbagai rilis film horor penting lainnya seperti "Longlegs" yang baru-baru ini muncul. Dalam review empat bintang dari film "Longlegs," Clarisse Loughrey dari The Independent menulis: "Longlegs meresapi warisan yang mengganggu dari pembunuhan berantai nyata – dari rekan-rekan Charles Manson sampai sandi-sandi Zodiac Killer dan panggilan telepon panik Weepy-Voiced Killer – dan, pada tahap akhirnya, menjadi besar dan dramatis dalam cara yang tidak akan terlalu asing di horor Seventies dengan judul seperti "Setan adalah Tetanggaku dan Kadang-Kadang Kita Pergi Bowling."

Nicolas Cage dalam film tersebut terlihat menyeramkan, tetapi juga seperti dapat dengan masuk akal memelihara kucing exotic shorthair. Ketidakdugaan aktor ini selalu lebih cocok untuk penurunan ke

gilaannya, dan kurang cocok untuk karakter yang sudah nyaman di sana (itu adalah wilayah Willem Dafoe). Dan penampilannya di film ini adalah yang terbaik ketika dia benar-benar meninggalkan aksen “aneh” dan berbicara dengan dalam dan perlahan, dengan intensitas neraka. “Longlegs” saat ini tengah tayang di bioskop.

## Ringkasan

Film horor baru yang menakutkan telah dirilis di Amerika Serikat dengan pujian hampir bulat dari para kritikus. “Oddity”, sebuah film independen yang fokus pada seorang medium buta yang sedang berduka atas kematian saudara kembarnya, dirilis di AS pada Jumat (19 Juni). Film asal Irlandia ini memiliki rating 98 persen positif di situs agregator ulasan Rotten Tomatoes. Bagaimana pendapat Anda tentang film ini? Apakah Anda suka film horor? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark